
Compte-rendu Assemblée Générale des Membres de la BMM du 4 octobre 2024  

– Bruxelles  

 

1. Ouverture et mot de bienvenue 

 

Le président déclare l’Assemblée Générale des Membres ouverte et souhaite 

chaleureusement la bienvenue aux participants aux célébrations du jubilé de la 

BMM. Il souligne que la présente réunion a lieu 50 ans et 27 jours après la toute 

première réunion de l’association, qui s’est également tenue à Bruxelles.  

 

2. Pièces et communications  

 

a) Le président donne un aperçu du Conseil d'administration. Il précise que les 

membres du Conseil sont issus des différents groupes sanguins de 

l'association (mandataire, avocat et industrie) et constituent des personnes de 

liaison dans une commission ou un comité.  

 

b) En outre, le président rappelle que la BMM compte les membres honoraires 

suivants, qui ont tous été nommés pour leurs mérites exceptionnels : Wim 

Goosen, Frans Pannekoek, Kor Blumenstock, Rob Krist et Gerard van Hulst. 

Les membres applaudissent à tout rompre Kor Blumenstock et Gerard van 

Hulst, tous deux présents dans la salle. 

 

c) Bref rapport financier par le trésorière Djamila Mahlous.   

Le Conseil d’administration a le plaisir d'annoncer qu'à l'occasion de son 

50ème anniversaire, la BMM est en bonne santé financière, ce qui a permis à 

l'association de fêter dignement son anniversaire dans un cadre magnifique.  

Dans ce contexte, la BMM remercie ses sponsors qui pour la troisième fois 

soutiennent ses réunions avec une contribution toujours plus importante.  

En outre, la BMM a acquis les droits patrimoniaux de la figurine du prix Wim 

Mak. Cela permettra à l'association de faire refondre cette statuette à un prix 

inférieur à l'avenir.  

d) Le président fait référence à l'enquête qui a été envoyée aux membres avant 

l'été et à laquelle de nombreuses personnes ont répondu. Les résultats sont 

actuellement traités par un sous-groupe et seront discutés lors de la prochaine 

réunion de printemps, conjointement avec la présentation de points d'action. 

 

e) Les membres de la BMM ont également été actifs en dehors de la BMM, 

notamment pour discuter du plan stratégique de l'EUIPO et de l'OBPI.   

 

f) Enfin, le président indique que la BMM, en collaboration avec l'Union IP, a 

organisé une réunion avec les principales associations sœurs en septembre 

dans le cadre de l'European Sister Association.  

 

3. Compte-rendu Assemblée Générale des Membres du 28 mars 2024 à St-

Gerlach, Valkenburg Pays-Bas – Approbation par les membres 

Le compte-rendu est approuvé par applaudissements des membres.  

 

 



4. Nouvelles des commissions statutaires en non-statutaires et de la 

Fondation FBMM (Formation francophone)  

 

Le président fait part des nouvelles de commission suivantes :     

 

a) La commission IA a consulté des fournisseurs de biens et services, des 

organismes officiels et des universitaires. Elle a visité la société Clarivate qui a 

présenté différents outils d'intelligence artificielle. La commission 

communiquera ses conclusions aux membres après analyse. 

 

b) Le Président remercie tous les sponsors qui ont contribué à la réalisation de ce 

bel événement beau Jubilé des 50 ans.  

 

c) Le président annonce que le Dutch event comité organisera le 14 novembre un 

webinaire qui aura comme thème les marques de position. Le Belgian event 

comité prépare également un évènement qui aura lieu en novembre.  

Il y a aura également un after work à Lille (France), le 6 février 2025 qui sera 

organisé conjointement avec notre organisation sœur, l'APRAM. 

 

d) La commission des programmes, en collaboration avec le Comité du jubilé, a 

accompli un travail énorme pour préparer la réunion d’automne et toutes les 

activités annexes liées au 50 ans de la BMM. Ce magnifique jubilé est dû à 

l'engagement professionnel, au travail acharné et à l'enthousiasme des deux 

équipes.  

Le vice-président fait ensuite part des nouvelles suivantes concernant les 

commissions ;  

a) La CCB, parmi de nombreuses autres activités, a notamment beaucoup 

travaillé sur la consultation relative au projet de convergence CP15 

« Comparaison des produits et des services : traitement des termes qui ne 

sont pas clairs et précis et interprétation commune de Canon et d'autres 

critères » et sur d'autres projets de l'EUIPO. 

 

b) La nouvelle commission BMM Amicus Curiae travaille actuellement à 

l'établissement d’une réglementation concernant ses activités et son champ 

d'action.  

 

c) La FBMM et la formation francophone :  

La formation francophone a été un succès avec une participation de 100% et 

de très bonnes appréciations de la part des enseignants et des étudiants. 

Les membres peuvent d'ores et déjà s'inscrire pour la prochaine édition. 

Pour le cours néerlandophone de la FBMM, les inscriptions sont ouvertes pour 

2025-2026 et il y a déjà pas mal de candidatures. Les personnes intéressées 

sont priées de ne pas attendre car le nombre maximum de membres est fixé à 

18.  

 

 



Le président invite les membres qui souhaitent devenir actifs au sein de l'association 

à s'adresser au secrétariat. Le plus urgent est de trouver deux personnes pour le 

comité de parrainage.  

5. Divers 

Il n’y a pas de divers 

La réunion est clôturée. 


